Blitzturniere "Schach im Galopp" in Seiffen & Vereinsmeisterschaft Eiche Reichenbrand:

Zwei Eichen mit Topleistungen im "Spielzeugdorf" & in der Heimarena

Stefan Ullmann, 03.06.2011

Das 16. Blitzturnier in Seiffen fand an einem wunderschönen Himmelfahrtsdonnerstag in der Nußknackerbaude in Seiffen statt. Zum ersten Mal, nachdem bisher traditionell "Ehnerts Stübl" als Location diente.

Das gute Ambiente und die familiäre Atmosphäre lockten junge wie alte Spieler in das legendäre Spielzeugdorf im tiefen Erzgebirge.

Mit etwas Verspätung begann man in 3 Vorrundengruppen à 10 Spieler, die erwartungsgemäß von den stärksten Spielern gewonnen wurden. Anschließend teilte man in A,B, C-Finale auf

Die 2 hochmotivierten Vertreter der Eiche waren Günter Schmidt und Stefan Ullmann, die Platz 1 / 2 Ihrer Vorrundengruppe belegten und nach der Mittagspause sehr ehrgeizig alle Partien bestritten. Am Ende eines kämpferischen A-Finales belegte Günter Schmidt Platz 3, Mario Haustein Platz 2 und Stefan holte den "Pott" in Form eines mit Liebe geschnitzten Weihnachtsengels.

Am darauffolgenden Tag fand im Heimatverein Eiche Reichenbrand das clubinterne Blitzturnier statt. Nicht alle Topspieler waren turnierbedingt oder auch durchs verlängerte Wochenende anwesend.

Nichtsdestotrotz waren mit Jens Arnold, Alexander Schulz, Janek Weißpflog, Nico Keil, Hans-Ulrich Döring, Günter Schmidt und dem Autor dieser Zeilen, Stefan Ullmann, einiges an Schachgrößen anwesend, die erstmal besiegt werden mussten.



Vereinsmeister Günter Schmidt und "Galopp"-Sieger Stefan Ullmann (v.l.)

Das schöne Wetter und die traditionell familiäre Atmosphäre in dem schönen Vereinsheim sorgten für Motivation und Ehrgeiz aller Teilnehmer. Es wurde mit Hin- und Rückrunde gespielt, um Farbvorteile zu vermeiden und jedem die gleiche Chance zu bieten.

Die sehr kurze Geschichte dieses Turniers schrieb ein Mann: Günter Schmidt. Er dominierte alle Gegner und gewann verdient mit 11/12 Punkten und wurde seinem vereinsinternen Titel "Blitzmaschine" ein wiederholtes Mal gerecht. Er verwies Stefan Ullmann mit 8 Punkten und Hans-Ulrich Döring mit 7 Punkten auf die Plätze.

Vielen Dank an die Organisatoren in Seiffen, die das Turnier startgeldfrei gestaltet haben und dennoch ansehnliche Siegpreise, Turnierbedingungen bereitgestellt haben.

Zum vereinsinternen Turnier würde ich mir für die kommenden Saison mehr Beteiligung der Spieler der 1. Mannschaft wünschen um ggf. mit Vor- und Endrunde spielen zu können.

Vereinsmeisterschaft

SV Eiche Reichenbrand Blitzschach

Nr.	Spieler	1.	2.	3.	4.	5.	6.	7.	8.	Pkt.
1.	Schulz, A.		0,5	0,5	0,0	0,0	1,0	0,0		2
2.	Döring	0,5		0,0	1,0	0,0	1,0	0,5		3
3.	Dr. Arnold	0,5	1,0		0,0	0,0	1,0	0,0		2,5
4.	Ullmann, St.	1,0	0,0	1,0		0,0	1,0	0,5		3,5
5.	Dr. Schmidt	1,0	1,0	1,0	1,0		1,0	0,0		5
6.	Keil	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0		1,0		1
7.	Weißpflog	1,0	0,5	1,0	0,5	1,0	0,0			4
8.										0

Dr. Günter Schmidt
Vereinsmeister Blitzschach 2011

2. Durchgang

Nr.	Spieler	1.	2.	3.	4.	5.	6.	7.	8.	Pkt.	ΣPkt.	Platz
1.	Schulz, A.		0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0		0	2	7.
2.	Döring	1,0		1,0	0,0	0,0	1,0	1,0		4	7	3.
3.	Dr. Arnold	1,0	0,0		0,0	0,0	1,0	1,0		3	5,5	5.
4.	Ullmann, St.	1,0	1,0	1,0		0,0	1,0	0,5		4,5	8	2.
5.	Dr. Schmidt	1,0	1,0	1,0	1,0		1,0	1,0		6	11	1.
6.	Keil	1,0	0,0	0,0	0,0	0,0		0,0		1	2	6.
7.	Weißpflog	1,0	0,0	0,0	0,5	0,0	1,0			2,5	6,5	4.
8.										0	0	